



## U15-Mädchen glänzen mit 2. Platz bei der Regionsmeisterschaft

**Mit einem Leckerbissen besonderer Art haben die U15-Mädchen der TTF Kißlegg die Saison beendet. Bei der Regions-Mannschaftsmeisterschaft in Nattheim (Landkreis Heidenheim) trafen sich die besten U15-Teams der Bezirke Ulm, Donau, Allgäu-Bodensee und Ostalb. Nach drei Matches war der Jubel über den zweiten Platz riesig.**

Zum Auftakt war der SV Waldhausen in Unterzahl erster Gegner der TTF. Die anfängliche Nervosität legte sich schnell, fortan gaben die TTF nichts mehr aus der Hand. Nach gut einer Stunde war der 6:0-Sieg eingetütet. Im zweiten Spiel des Tages wartete mit dem SV Stafflangen ein unbeschriebenes Blatt auf den Kißlegger Nachwuchs. Auch hier überzeugten die Mädchen beim 6:0-Erfolg durchweg mit kontrolliertem Angriffsspiel. Im „Finale“ war der haushohe Favorit SC Berg eine Klasse für sich. Die TTF-Mädchen versuchten taktisch alles, um zumindest phasenweise dem SC Berg Paroli zu bieten. Das Doppel der Geschwister Hartmannsberger überzeugte mit einem glatten 3:0-Erfolg. Immerhin gelangen noch zwei weitere Satzgewinne und mehrere Sätze konnten bis zur Verlängerung offengehalten werden. Letztlich aber gebührt dem SC Berg hier größte Anerkennung, Respekt und Gratulation zum 6:1-Sieg. Während der SC Berg nun zur Baden-Württembergischen Mannschaftsmeisterschaft fahren darf, schließen die TTF-Mädchen mit dem 2. Platz die Saison mit höchster Zufriedenheit und Stolz ab.

Gleichzeitig war dies eine Einstimmung auf die neue Saison in der Landesliga. Ab September wird das Quartett Leona Hartmannsberger, Julia Hartmannsberger, Yuna Paoli und Leonie Hieke den Ligaalltag überregional bestreiten. Die Einstimmung in Nattheim ist wahrlich gelungen, die Freude auf die neue Saison entsprechend groß.

